



Règlementation chiens de compagnie dans les alpages de la commune de Vallouise-Pelvoux

voir arrêté municipal N° 2024-96 du 14 août 2024

Sur cet alpage votre chien doit être tenu en laisse
Recommandations et comportement à adopter

De façon générale, les chiens de compagnie sont déconseillés aux abords des troupeaux.

En cas de rencontre avec un troupeau et des chiens de protection :

Contournez largement le troupeau ou faites demi-tour

Gardez le chien en laisse pour éviter sa fuite et qu'il se fasse poursuivre

Laissez les chiens de protection approcher s'ils viennent vers vous

Une fois que la rencontre se fait, lâchez la laisse (sans la détacher du collier) pour qu'ils puissent communiquer librement

(garder la laisse en main risquerait de transmettre de la tension à votre chien et de le mettre dans une posture de confrontation)

Continuez votre chemin (en contournant le troupeau ou en faisant demi-tour) pour inciter votre chien à vous suivre

**S'il faut intervenir, récupérez la laisse au sol pour éloigner votre chien
Ne prenez surtout pas votre chien dans les bras, même s'il est petit**

Les chiens viennent vers vous en courant et en aboyant pour vous identifier et alerter.

Avec ou sans chien de compagnie, acceptez la rencontre, contournez le troupeau et restez calme.



Companion dog regulations
in the mountain pastures of the commune of
Vallouise-Pelvoux
see municipal decree No. 2024-96 of August 14, 2024

On this mountain pasture your dog must be kept on a leash
Recommendations and behavior to adopt

Generally speaking, pet dogs are not recommended around herds.
In the event of an encounter with a herd and protection dogs:

Widely bypass the herd or turn back

Keep the dog on a leash to prevent it from escaping and being extended

Let protection dogs approach if they come towards you

Once the meeting takes place, let go of the leash (without detaching it from the collar) so that they can communicate freely

(keeping the leash in hand could transmit tension to your dog and put him in a confrontational posture)

Continue on your way (around the herd or turning around) to encourage your dog to follow you

If you need to intervene, pick up the leash on the ground to keep your dog away.

Above all, do not pick up your dog, even if he is small.

Dogs come running and barking towards you to identify you and alert you.

With or without a pet dog, accept the encounter, go around the herd and stay calm.